



→ TOTAL LOKAL

Vorfreude auf die Spätsommerreise

Die Koffer sind gepackt, zwei Fotoapparate schussbereit, der Tank ist gefüllt. Es kann losgehen. Doch Vorfreude auf eine Spätsommerreise in die Berge fühlte sich auch schon mal anders an. Duisburger Freunde berichten soeben über Regen und Kälte in den Dolomiten und den alpinen Super-Literpreis in Höhe von 1,866 Euro. Dazu verlangen die lieben Bergnachbarn Pickerl, Brenner-Gebühr und eine echt Schwyzer Jahresvignette für eine einzige Autofahrt. Wegen des Schulferienendes in BY und BW warnen Verkehrsexperten vor Extremstaus.

Dummerweise lese ich noch, dass nicht unser Modell, aber ein anderes aus dem Programm unseres Autobauers bei US-Crash-Tests miserabel abgeschnitten hat. Für ein wieder anderes Modell bietet unser Hersteller neuerdings einen „Fahrerlebnisschalter“ an. So was fehlt uns noch. Für alle Fälle lege ich eine CD mit sanften Yoga-Klängen ins Autoradio und ins Jackett ein paar Notgroschen für die letzte Etappe der Spätsommerreise. Ich ahne schon, gegen welches schmales Häufli teurer Fränkli wir sie in einer Kantonalbank eintauschen müssen - an unserem Fahrerlebnisschalter.